

die Hochsprungkonkurrenz und krönte sich zur Landesmeisterin in dieser Disziplin. Eine ähnlich starke Leistung zeigte die talentierte Nachwuchsathletin über die 60-Meter-Hürden-Distanz. Hier gewann sie, ebenfalls als jüngste Teilnehmerin, die Silbermedaille und wurde Vizemeisterin mit einer Zeit von 9,61 Sekunden.

Über ein sehr gutes Ergebnis konnte sich auch Laurenz Badenhop freuen. Der Stellichter, der sich aktuell auf die deutschen Juniorenmeisterschaften Mitte Februar vorbereitet, hatte es über 400 Meter in der Altersklasse MJ U20 gleich mit zwei Bundeskaderathleten im Teilnehmerfeld zu tun.

Umso höher ist sein dritter Platz einzuschätzen, den er sich in einer Zeit von 50,58 Sekunden sichern konnte. Zudem sorgte Laurenz auch bei den Landesmeisterschaften der Männer für Furore, wo er über 400 Meter den fünften Rang erreichte.

Zufrieden sein mit der eigenen Leistung konnte auch Luka Dierking (WJ U20), die nach längerer Verletzungspause ein starkes Comeback auf Landesebene feierte. Sie übersprang eine Höhe von 1,58 Metern und erreichte damit den fünften Rang. Eine bis dato gelungene Wintersaison für unsere Leichtathleten, die Lust auf den Sommer und die Freiluftsaison macht.



**Genau mein Geschmack:
Mein Konto zahlt
mir Geld zurück!**

VR Prime Konto

Wir machen den Weg frei.

VR Prime Bonusprogramm
Alle Infos unter:
vblh.de/bonus

 **Volksbank
Lüneburger Heide eG**

**Jetzt
Konto
eröffnen!**